

150 años de historia de la arquitectura

Fotografías y video Luis Casanova Valdés

Fue una exposición donde se resaltó la historia de la región a través del desarrollo de sus principales proyectos de infraestructura pública, la que estuvo presente por toda una semana en el primer piso del Edificio de los Servicios Públicos frente a la Plaza de Armas de Talca.

Allí, la Dirección de Arquitectura del MOP Maule presentó los principales proyectos que ha llevado a cabo en la región, a través de fotografías y maquetas. En particular, llamó la atención la exhibición de la maqueta del proyecto de reconstrucción del edificio de la Intendencia ubicada justamente en la Plaza de Armas.

El lanzamiento de la actividad contó con la presencia de autoridades a nivel nacional y regional. Diario Talca estuvo presente y llevó a cabo una doble cobertura para su página web y para Diario Talca TV que se puede visualizar en el código QR. La muestra fue visitada por cientos de personas que acuden a diario a este edificio.

